

Übertragende Sanierung der Haus der Heimat GmbH gelungen

by admin - Dienstag, Januar 14, 2020

<https://www.insotreu.de/uebertragende-sanierung-der-haus-der-heimat-gmbh-gelungen/>

Übertragende Sanierung der Haus der Heimat GmbH gelungen – Insolvenzverwalter Daniel Goth übergibt den operativen Betrieb an einen Investor

Nach über zweijähriger Geschäftsführung hat der Insolvenzverwalter den Geschäftsbetrieb zum 01.07.2019 übertragend saniert. Alle Arbeitsplätze in der psychiatrischen Fachpflegeeinrichtung konnten erhalten werden, auch die Versorgung der derzeit 59 Bewohner ist dadurch langfristig gesichert. Vorausgegangen war ein schwieriger, vom Insolvenzverwalter moderierter Investorenprozess, der auch den Interessen der Immobilieneigentümerin und der beteiligten Banken Rechnung tragen musste. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte der Presseberichterstattung der HNA.